



## Compte-rendu de la Commission Photo-Vidéo

Du jeudi 13 avril 2023

Présents : Michel Delage , Salmi Lachgar , Evelyne Delage , Philippe Tisseuil.

Absents excusés : Caroline Mounier , Marc Mounier , Romuald Gabard, Dominique Lachgar , Frédéric Damato , Christophe Bolliger , Romain Lautour , François Boerkmann , Eric Glappier , Jean-Marie Noël.

### **1) 60 ans du club (25/11/2023) :**

- **Expo photos montage souvenirs des 60 ans** du club. Entre autres choses , il faut que nous définissions comment structurer cette exposition et que nous choissions les photos à présenter. C'est pourquoi , je compte sur vous tous pour amener quelques photos de la vie du club et de l'ensemble de ses activités.
  - L'idée de structure de l'expo est basée sur la chronologie (tranche de dix ans ?) et les activités : Spéléo (JC Dubois) , NAP (A François) , PSP (Y Chevalieras) , Apnée (E Glapier) , Plongée (Ph Tisseuil) , Bio (Ch Bolliger)
  - Fred Lassalmonie propose des photos : il doit nous donner une clé USB
  - Salmi et Michel regroupent les photos sous forme numérique et Philippe les photos papier
  - Concernant le choix des photos , nous proposons de mettre fin juin comme date butoir pour récupérer les photos papier et photos numérisées. Il faudra ensuite se réunir pour choisir celles qui seront affichées (→ choix effectué pour fin septembre)
  - Tirage et mise en scène (→ fin octobre)
  - Penser au système d'accrochage (voir avec Romain pour l'existant dans la salle)
  
- Choix des lots de la **Tombola**. Il faut choisir 3 à 5 photos et des goodies , voire d'autres lots. Nous devons également commencer à penser à son déroulement.
  - Les lots :
    - Combien : 60 (comme les 60 ans !)
    - Photos : 5 (voire plus en fonction du coût)
    - Goodies : 30 à 40 selon le coût
    - Demander des lots à des professionnels de la plongée : Planetocéan , Sub2O , La Plongée , ...
  
- Point d'avancement de la **Vidéo «trottoir et commissions»** .
  - Evelyne verra chaque responsable d'activité
  - Cette vidéo ne devra pas dépasser 10 mn
  - Sera présentée en début de soirée de façon formelle

- Besoin en location de matériel : éclairage , projecteur , ...
  - o Michel contacte F Murail (Imagine et Son)
    - Jeux de lumières ?
    - Projecteur pour vidéo (et photos si possible) ?
    - Son (micro HF et films) ?

**2) Point sur la structure du site :**

A voir avec François B.

Michel prend un RV avec Salmi , Romain et François.

**3) Questions diverses.**

Néant

**4) Prochaine réunion :**

Le mardi 9 mai à 20h00 à Montauzier.

**Michel Delage**